

2025年12月17日

電通、日本の広告・マーケティング業界における カーボンカリキュレーター共同開発を始動

— JAAA/JAC/JACE で広告業界の炭素削減に向けた基盤づくりを推進 —

株式会社電通（本社：東京都港区、代表取締役 社長執行役員：佐野 傑）は、一般社団法人 日本広告業協会（JAAA）、一般社団法人 日本アド・コンテンツ制作協会（JAC）、一般社団法人 日本イベント産業振興協会（JACE）とともに、日本の広告・マーケティング業界における炭素削減を目指し、広告制作やイベント等の広告に関わる炭素（カーボン）排出量を可視化・算出する「カーボンカリキュレーター」の共同開発に参画しました。

詳細は株式会社電通グループのニュースリリースをご参照ください。

「電通グループ、日本の広告・マーケティング業界におけるカーボンカリキュレーター共同開発を始動」

<https://www.group.dentsu.com/jp/news/release/001584.html>

以上

【リリースに関する問い合わせ先】

株式会社電通コーポレートワン ブランディングオフィス 広報室 広報部

河南、李、抱井

Email : koho@dentsu.co.jp